

## Asaja Salamanca moviliza a la sectorial del ibérico

Continúa la demanda entre los productores de una bajada en dos meses de la edad de sacrificio para montanera, cebo de campo y cebo

### REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** Ante el malestar generalizado entre los ganaderos de porcino provocado por una actitud más estricta en los controles de las certificadoras de ibérico, Asaja Salamanca decidió celebrar el pasado lunes, día 6, una reunión del sector para reconducir la situación.

Entre las posturas de la organización, los productores coincidieron en seguir apoyando una rebaja de dos meses en la edad del sacrificio tanto para montanera, como cebo de campo y cebo; por lo que el resultado quedaría a 12, 10 y 8 meses, respectivamente, según señala Asaja Salamanca a través de una nota de prensa.

El motivo fundamental de esta petición «no es otro que adaptarse a las necesidades del mercado, que exigen animales con menos peso y sólo se cumpliría si se rebajasen los dos meses en el sacrificio para cada



Reunión celebrada el pasado lunes en Asaja Salamanca. :: WORD

una de las citadas categorías, puesto que es suficiente para alcanzar el peso comercial y de no hacerlo así sólo originarían sobrecostes». De esta forma, Asaja Salamanca caminaría en el amplio consenso de las reuniones mantenidas de la interprofesional Asici, que lleva trabajando con el Ministerio, la Mesa del Ibérico y ENAC desde mayo.

Además, esta organización agraria lamenta que, en una provincia como Salamanca donde el porcino ibérico en la dehesa tiene una importancia mayúscula, no exista mayor claridad en la Norma y cada vez haya más trabas al sector; lo que ocasiona en gran medida que «los jóvenes no se arriesguen a apostar por el porcino», concluyen.

### SANTA MARTA DE TORMES

## El Consistorio invierte 19.500 euros en la reforma de los vestuarios del campo de fútbol

### REDACCIÓN / WORD

#### SANTA MARTA DE TORMES.

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes está acometiendo estos días el arreglo de dos de los vestuarios del campo de fútbol San Castro. Se trata de una obra en la que el Consistorio ha invertido un total de 19.500 euros que servirán para realizar una reforma de dos vestuarios que existen en los que se cambiarán las duchas, los lavabos y los baños que actualmente se encontraban en mal estado.

Asimismo se aprovechará esta obra para aislar el suelo con tela asfáltica que logrará evitar que se produzcan filtraciones de agua. En este sentido, tanto en el suelo como en la pared se aprovechará para recubrir de cerámica totalmente nueva estos espacios y para colocar una encimera de granito. A la par también se realizarán trabajos de electricidad, se instalará nueva grifería, carpintería y nuevas cabinas para inodoros.

Todas estas obras, como indicó la concejala del área, Marta Labra-

dor, «se están ejecutando porque son necesarias, ya que hasta la fecha lo que se había hecho era parchear las mejoras que habían sido obligadas, sin embargo, no se había ejecutado una reforma íntegramente en la zona de aseo de estas características».

Asimismo, señala que la obra que ahora se está haciendo «es fruto del interés por conseguir renovar tanto éstas como otras muchas instalaciones, puesto que el paso del tiempo y el uso tan elevado que de ellas se hace, obliga a que se ejecuten obras que permitan seguir ofreciendo a los usuarios un servicio en óptimas condiciones. Aunque de momento hemos renovado solamente dos, la intención es acometer también la reforma del resto de vestuarios en cuanto el presupuesto nos lo permita».

Las obras en los vestuarios se están ejecutando a buen ritmo, de tal modo que se espera que cuando empiece la competición puedan estar disponibles para ser utilizados por los usuarios.

## Y A TI,

# ¿CUÁNTO TE HAN COBRADO DE MÁS?



Hagámoslo fácil



## RECLAMA LO QUE TE PERTENECE

**GASTOS HIPOTECARIOS Y COMISIÓN DE APERTURA**

PLUSVALÍA

HIPOTECA MULTIDIVISA

CLÁUSULAS SUELO

ACCIONES BANCO POPULAR

IRPH

**900 26 46 00**  
arriagaasociados.com

OFICINAS EN CASTILLA Y LEÓN  
ÁVILA · BURGOS · LEÓN · PALENCIA · SALAMANCA  
SEGOVIA · SORIA · VALLADOLID · ZAMORA

HORARIO ATT. TELEFÓNICA: LUNES A VIERNES DE 9:00H. A 22:00H.  
SÁBADOS, DOMINGOS Y FESTIVOS DE 9:00H. A 21:00H.